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Neue Chance für Alt-Tegel:
Machbarkeitsstudie zur Aufwertung

geplant
Der traditionelle Unternehmerstammtisch Tegel fand am

Mittwoch (20.3.) zum letzten Mal im schließenden
„Hax’nhaus“ statt, wo lokale Gewerbetreibende die

neuesten Entwicklungen für Alt-Tegel diskutierten. Die
Stadtentwicklungs-Stadträtin Korinna Stephan

(B‘90/Grüne) war ebenfalls anwesend und nutzte die
Gelegenheit, in diesem Rahmen für eine von der

Bezirksverordnetenversammlung (BVV) in Auftrag
gegebene Machbarkeitsstudie zu werben. Die

Ausschreibung für diese Studie mit einem Budget von
50.000 Euro wird derzeit vorbereitet, um zu ermitteln, wie

die historisch bedeutende Straße Alt-Tegel aufgewertet
und die lokale Wirtschaft gestärkt werden kann. Die

Stadträtin betonte die Wichtigkeit der Beteiligung der
Unternehmerinnen und Unternehmer an diesem Prozess,

da ihre Anliegen und &amp;hellip;

Der traditionelle Unternehmerstammtisch Tegel fand am
Mittwoch (20.3.) zum letzten Mal im schließenden „Hax’nhaus“
statt, wo lokale Gewerbetreibende die neuesten Entwicklungen
für Alt-Tegel diskutierten. Die Stadtentwicklungs-Stadträtin
Korinna Stephan (B‘90/Grüne) war ebenfalls anwesend und
nutzte die Gelegenheit, in diesem Rahmen für eine von der
Bezirksverordnetenversammlung (BVV) in Auftrag gegebene
Machbarkeitsstudie zu werben. Die Ausschreibung für diese
Studie mit einem Budget von 50.000 Euro wird derzeit
vorbereitet, um zu ermitteln, wie die historisch bedeutende
Straße Alt-Tegel aufgewertet und die lokale Wirtschaft gestärkt
werden kann.



Die Stadträtin betonte die Wichtigkeit der Beteiligung der
Unternehmerinnen und Unternehmer an diesem Prozess, da ihre
Anliegen und Ideen in die Ausschreibung einfließen sollen. Dies
ermöglicht es, die Bedürfnisse der örtlichen Wirtschaft von
Anfang an zu berücksichtigen und in die Studie zu integrieren.
„Die Straße Alt-Tegel ist ein wichtiger Teil unseres Bezirks,
sowohl historisch als auch wirtschaftlich und touristisch. Daher
ist es von entscheidender Bedeutung, dass wir die Expertise und
die Perspektiven der ansässigen Unternehmerinnen und
Unternehmer in die Entwicklungskonzepte einbeziehen“,
erklärte Bezirksstadträtin Stephan.

Die Ausschreibung für die Machbarkeitsstudie wird
voraussichtlich im Mai dieses Jahres veröffentlicht. Die Studie
selbst soll bis Ende des Jahres abgeschlossen sein.
Unternehmer, die ihre Anliegen und Vorschläge einbringen
möchten, können sich direkt an das Büro der Bezirksstadträtin
wenden.

Tabelle mit relevanten Informationen:

| Thema | Informationen |
|———————|—————————————-|
| Datum | 20.03. |
| Location | „Hax’nhaus“, Alt-Tegel |
| Budget | 50.000 Euro |
| Ziel | Aufwertung von Alt-Tegel, Stärkung der lokalen
Wirtschaft |
| Verantwortliche/r | Stadtentwicklungs-Stadträtin Korinna
Stephan (B‘90/Grüne) |
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Details

https://www.berlin.de/ba-reinickendorf/aktuelles/pressemitteilungen/2024/pressemitteilung.1430592.php
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